




MICHÉE 
LE PEUPLE DE DIEU S’ÉRIGE 

COMME SON ENNEMI !

PAR GERALD FLURRY



Ce livre n’est pas à vendre.
Il s’agit d’une publication gratuitede 

la Philadelphia Church of God faite au 
profit du public, dans le cadre 

d’un service éducatif. 

J. Tim Thompson a grandement contribué
A la préparation du chapitre deux

© 2000 Philadelphia Church of God
All Rights Reserved

© 2008 Église de Philadelphie de Dieu
Version dérivée en français

Tous droits réservés
 

Imprimé en Amérique 
Les Écritures citées dans cette publication sont, sauf  

indication contraire, issues de la version Louis Segond.



Ce livre a un message terrifiant pour les nations 
d’Israël — principalement les peuples américain et 
britannique. Mais la focalisation principale est sur 
le propre peuple de Dieu, devenu Son ennemi en 

cette fin des temps! Peu de gens comprennent cette 
bouleversante vérité. Toutefois, Michée nous donne 
certaines des meilleures nouvelles de toute la Bible. 
Elle dépeint les premiers-fruits nés dans la Famille 

de Dieu ainsi que la paix dans le monde 
entier sous le règne de Christ.
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1
Ecoutez ceci
Michée, un contemporain des prophètes Esaïe et Osée, 

écrivit ce message aux environs de l’année 750 av. J.C.
Ce que la plupart des gens ne comprennent pas 

c’est que l’accent de ce livre est mis sur la propre Eglise de Dieu. 
Ce message, remontant à plus de 2500 ans, nous donne davan-
tage de compréhension au sujet des Églises Laodicéenne et 
Philadelphienne. La plus grande catastrophe dans ce temps de la 
fin est arrivée à l’intérieur de l’Eglise de Dieu! Beaucoup 
de membres sont en train de perdre leur vie éternelle. Aucune 
crise n’excède celle-ci. Michée rend cela très clair.

Le nom Michée signifie «Qui est semblable à l’Eternel?» Cette 
signification est imbriquée avec le thème entier du livre. Nous 
devons avoir un amour véritable, du respect et de la crainte pour 
le grand Dieu Eternel.

L’important message de Michée est destiné à Son Eglise et aux 
nations d’Israël qui n’ont pas ce respect pour Dieu. Il parle aussi 
d’une autre Eglise du temps de la fin qui a de l’amour, du respect 
et qui révère Dieu, et qui en conséquence reçoit Sa révélation.

R É V É L A T I O N  À  U N  H O M M E

«La parole de l’Eternel fut adressée à Michée, de Moréscheth, 
au temps de Jotham, d’Achaz, d’Ezéchias, rois de Juda, prophé-
tie sur Samarie et Jérusalem» (Michée 1:1). Michée n’a pas eu un 



rêve ou une vision. La révélation de Dieu est simplement venue 
dans son esprit. Cela peut sembler normal à certaines personnes, 
mais c’est très rare. Si vous voulez trouver les vrais élus de Dieu 
aujourd’hui, ils doivent être le peuple qui reçoit cette révélation. 

Quand la parole de Dieu est venue dans nos vies, elle doit 
exercer une énorme influence. Elle a changé la vie entière 
de Michée. Après tout, c’est la parole du grand Dieu, non pas 
d’un homme chétif. 

Le message de Michée est principalement pour le temps de la 
fin. Ainsi, aujourd’hui, la révélation de ce livre sera donnée à ceux 
du peuple qui font le travail de Michée dans ces derniers jours. 
Mais ce ne sera seulement qu’à une petite minorité du propre 
peuple de Dieu. La majorité de l’Eglise de Dieu ne reçoit plus 
de révélations de Dieu aujourd’hui. C’est au sujet de cette 
crise que la prophétie de Michée se rapporte. Il nous dit pourquoi 
Dieu ne révèle plus de prophétie à l’Eglise Laodicéenne. 

Quel était le message donné à Michée? «Ecoutez, vous tous, 
peuples! Sois attentive, terre, et ce qui est en toi! Que le Seigneur, 
l’Eternel, soit témoin contre vous, le Seigneur qui est dans le 
palais de sa sainteté» (vers 2). Michée dit: «Ecoutez, vous tous, 
peuples» [L’Hébreu est pluriel]; Sois attentive, terre, et ce qui est 
en toi.» Ce message est pour tout le monde, les gens de tou-
tes les religions et, en particulier, une certaine Eglise du temps 
de la fin. Dieu dit qu’Il sera un témoin pour l’humanité depuis 
Son Saint Temple, l’Eglise. Mais quelle Eglise? Nous verrons que 
Dieu condamne clairement une Eglise du temps de la fin et en 
loue une autre.

Cette révélation est venue à un seul homme. C’est la façon 
dont Dieu fait Son Œuvre. Cet homme dit: «écoutez ceci» au 
monde entier (voir aussi Joël 1:2; Amos 3:1; Michée 3:9). Dieu 
choisit d’autres personnes profondément converties pour aider 
Son leader choisi, à délivrer ce message.

La majorité du propre peuple de Dieu a rejeté la manière utili-
sée par Dieu pour accomplir Son Œuvre. Herbert W. Armstrong, 
un homme, a été utilisé pour faire l’Oeuvre de Dieu en ce temps 
de la fin. La plupart de ceux qu’il a enseignés ont rejeté le gou-
vernement de Dieu établi à travers lui. 

Vous trouverez la révélation de Dieu seulement dans le saint 
temple de Dieu ou l’Eglise. Si vous recevez et agissez selon la 
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prophétie révélée, alors vous êtes dans ce saint temple. Il y a seu-
lement une vraie Eglise. C’est là où Dieu est — C’est le lieu le 
plus important sur cette terre!

Il est essentiel que nous trouvions la sainte Eglise depuis laquelle 
Dieu Lui-même parle. Nous ne parlons pas d’un message qui vient 
de l’homme! Nous devons apprendre à distinguer entre la parole 
de Dieu et la parole de l’homme. Chaque ministre pense qu’il parle 
pour Dieu, mais seule une œuvre le fait réellement. Quand nous 
connaissons la différence, Dieu nous commande «écoutez ceci»! 
C’est un ordre pour chaque personne de cette terre.

Quand les véritables élus reçoivent la révélation de Dieu, ils 
ont la sérieuse responsabilité devant Dieu, de la proclamer au 
monde, «écoutez ceci»! Quand la parole de Dieu vient a 
nous, elle change notre vie entière! Alors nous «laissons 
l’Eternel Dieu être témoin contre vous». Une fois que ces précieu-
ses révélations viennent, Dieu rend chacun responsable pour ce 
qu’il écoute et pour ce qu’il fait avec le message! Il tient chacun 
de nous responsable. Dieu travaille toujours par l’intermédiaire 
d’hommes qui disent pour Lui «écoutez ceci». 

L’ I N C U R A B L E  B L E S S U R E

A cause du péché de la maison d’Israël, Dieu vient sur terre 
comme un feu dévorant! (Michée 1:3-6). Michée nous dit qu’il 
y aura une telle dévastation et une telle destruction que des 
arbres et des vignes pourraient être éventuellement plantés là où 
des constructions s’élevaient! Aussi sûrement qu’il y a un Dieu, 
une grande destruction vient, et Israël sera en ruine pour une 
longue période de temps. Michée est un livre pour la fin des 
temps. Il parle à notre sujet aujourd’hui. Dans Michée 1:7, Dieu 
parle d’un feu nucléaire, lequel dévorera la terre et les fausses 
idoles qui éloignent le peuple loin de Lui (voir aussi Ezéchiel 6:6). 

Le peuple de Dieu a écouté de telles prophéties durant des 
années. Si nous ne faisons pas attention, il nous est facile de nous 
endormir, de ne pas en saisir la signification. L’Eglise de Dieu 
doit se réveiller! Nous ne voulons pas donner trop d’impor-
tance aux prophéties, mais nous avons besoin de comprendre ce 
que c’est quand une nation est sous une attaque nucléaire. 
C’est un cauchemar paralysant l’esprit. 
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Remarquez de quelle manière Michée prenait sérieusement ces 
prophéties. «C’est pourquoi je pleurerai, je me lamenterai, je mar-
cherai déchaussé et nu, je pousserai des cris comme le chacal, et 
des gémissements comme l’autruche. Car sa plaie est douloureuse 
(incurable); elle s’étend jusqu’à Juda, elle pénètre jusqu’à la porte 
de mon peuple, jusqu’à Jérusalem» (verset 8-9). Il parle d’une des-
truction nucléaire totale qui viendra sur les peuples d’Amérique 
et de Grande Bretagne et la petite nation appelée «Israël.» Que 
faut-il entendre par «incurable blessure?» A ce point, cela signifie 
probablement qu’il n’y a pas d’espoir pour que les nations d’Israël 
se repentent. Mais il y a encore de l’espoir pour beaucoup d’indi-
vidus. Bien sûr, la majorité d’Israël se repentira dans le futur, après 
avoir souffert comme aucun peuple n’a jamais souffert sur cette 
terre. Notre message aujourd’hui sera un témoin contre eux.

Michée a réagi avec une extrême émotion à cette prophé-
tie dans son temps, laquelle était seulement un type de la plus 
grande destruction à venir au temps de la fin. Il dit qu’il pousse-
rait des cris stridents et des gémissements comme une autruche 
ou comme le long hurlement pitoyable d’un chacal. Il aurait 
voulu aller déchaussé et nu. Michée voulait faire tout cela pour 
amener l’attention sur le message de Dieu et sauver les gens phy-
siquement et spirituellement!

Ce verset illustre le genre d’extrême dévouement dont nous 
avons besoin pour soutenir le message d’avertissement de Dieu. 
Nous ne devons pas attirer l’attention avec les hurlements des cha-
cals ou les cris des autruches, mais nous devons laisser ces 
expressions nous aider à construire en nous le véritable 
dévouement extrême que nous devons avoir pour l’œuvre 
de Dieu! 

De quelle façon sommes-nous profondément stimulés à nous 
placer derrière le plus important message sur terre? Avons-nous 
la passion de Michée? Voudrions-nous aller à des extrémités tel-
les que gémir comme une autruche? Ou pousser un hurlement 
long et pitoyable comme un chacal? Voudrions-nous faire tout ce 
qui est possible pour avertir le peuple des souffrances extrêmes à 
venir comme jamais sur cette terre?

Nous devons avoir de l’urgence conformément au 
temps! Je pense que nous devrions tous être plus urgents si nous 
comprenons pleinement ce qui va arriver sur cette terre! 
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L’intense émotion de Michée était le résultat produit du Saint-
Esprit de Dieu. Il était rempli de l’Esprit (Michée 3:8). Il était 
urgent comme Dieu. Notre objectif doit être d’avoir les émo-
tions de Dieu — l’urgence de Dieu! La seule vision d’une grande 
catastrophe ne pourrait jamais nous rendre urgents comme Dieu. 
Mais être remplis du Saint-Esprit de Dieu le peut — et le fera.

Je sais que chacun des vrais élus de Dieu a besoin davantage 
de cette ferveur. Pas un de nous ne peut soutenir la comparaison 
avec la passion de Michée pour l’Œuvre de Dieu!

Nous avons besoin d’une mentalité de temps de guerre 
pour délivrer l’avertissement final de Dieu à un monde mourant! 
C’est notre responsabilité.

L A K I S C H  E T  A D U L L A M

«Attelle les coursiers à ton char, habitante de Lakisch! Tu as été 
pour la fille de Sion une première cause de péché, car en toi se 
sont trouvés les crimes d’Israël» (Michée 1:13). Le mot Lakisch 
signifie obstiné, et la racine du mot signifie châtié et pris en 
captivité, ce qui arrivera exactement à l’Eglise Laodicéenne 
pécheresse — la captivité! Le New Bible Dictionary dit que 
Lakisch est «une importante cité fortifiée … gardant la route 
principale vers … Jérusalem.» Le Soncino Commentary relate que 
Lakisch est «le dernier avant-poste» au sud, protégeant Jérusalem 
de l’Egypte — un type du monde. Il y a beaucoup de symbolisme 
dans ce livre de fin des temps.

Michée dit que l’Eglise (Sion) a péché en laissant les voies 
du monde entrer et l’influencer. Il y a une cité dans Sion ou 
l’Eglise de Dieu, qui devrait être sa protectrice. Au lieu de pro-
téger le peuple de Dieu, cette cité l’a conduit dans une grande 
rébellion! Ceci, sans aucun doute, se réfère au siège central de 
l’Eglise Laodicéenne de Dieu aujourd’hui. Il y a une certaine 
cité qui «a été pour la fille de Sion une première cause de péché, 
car en toi se sont trouvés les crimes d’Israël.» Ceci parle du peu-
ple de Dieu qui a commencé à péchér en imitant les péchés des 
nations d’alentour!

Cela contraste avec la dernière partie du verset 15. «La gloire 
d’Israël s’en ira jusqu’à Adullam». Il y a une grande significa-
tion dans le mot Adullam. Souvenez-vous, le sujet est l’Eglise de 
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Dieu, dans laquelle certaines personnes font ce qui est juste spi-
rituellement, et certaines rejettent la Parole de Dieu.

Dans 1 Samuel 21:10, nous voyons que David s’enfuit loin de 
Saül. Au verset 1 du chapitre 22, David «se sauva dans la caverne 
d’Adullam». David commença avec un petit groupe de gens, for-
tement dédiés à Dieu, dont le lieu de refuge était Adullam. Le 
groupe minuscule augmenta depuis cet endroit. 

Le Cambridge Commentary rend ceci un peu plus clair. Il dit 
«la partie digne d’Israël» ou la partie digne de Sion — l’Eglise — »a 
pris refuge dans le fort ou la caverne, dans laquelle s’étaient une 
fois abrité David et sa bande.» Le Soncino Commentary dit : «La 
phrase signifie que la noblesse d’Israël prendra réfugé 
dans une caverne.» David et le peuple de Dieu sont devenus 
puissants peu de temps après qu’ils aient quitté la caverne. Ils ont 
régné sur Israël et le monde. Ceci arrivera aussi au noble groupe 
après avoir été protégé dans une «caverne» aujourd’hui. Ces gens 
régneront sur le monde entier sous Jésus-Christ — qui s’assiéra 
sur le trône de David. David sera ressuscité et régnera à nouveau 
sur Israël. Quel futur magnifique ce monde va expérimenter!

Si vous mettez toutes les prophéties ensemble, Dieu vous dit 
très spécifiquement ce qui arrivera à Ses véritables élus!

Dieu met en contraste deux groupes de gens. L’un est la pro-
pre Eglise tiède de Dieu qui se dirige vers la tribulation, et 
l’autre est la noblesse de Dieu qui sera emmenée dans un lieu 
de refuge. Si nous continuons dans l’obéissance à Dieu, ce noble 
groupe philadelphien croîtra, comme le groupe de David, et Dieu 
sauvera cette petite Eglise du terrible holocauste à venir bien-
tôt sur le monde. Rappelez-vous, Dieu dit qu’une de Ses Eglises 
ira dans un lieu de sécurité. Le groupe qui sera pris dans une 
«caverne» sont les habitants de Mareshah (Michée 1:15), lequel 
signifie «sommet ou position de chef». La noblesse de Dieu ce 
sont les gens qui rejettent les voies mauvaises des Laodicéens. Ils 
tiennent solidement à toutes les révélations que Dieu leur a déjà 
données. A cause de cette attitude, Dieu continue à leur donner 
des révélations comme Il le fit avec Michée. Comme Michée, ils 
disent pour Dieu: «Ecoutez ceci». En tant que récompense, Dieu 
les place dans un lieu de sécurité (Apocalypse 12:14).

Parce qu’ils protègent le gouvernement de Dieu et toutes Ses 
vérités révélées, Il les protège physiquement.
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Tout cela s’accorde avec Apocalypse 3 et d’autres écritures. 
Nous ne devons pas mettre le lieu de refuge en premier dans 
nos pensées, mais nous devons nous souvenir que c’est une part 
de l’équation. Après tout, l’Allemagne est en train de s’élever. 
Et l’Allemagne, dans le livre de Michée, est étiquetée comme la 
seule devant détruire les peuples américains et britanniques! 
Nous devons tenir l’Allemagne à l’oeil — et il vaudra mieux pour 
nous d’avoir un lieu de sécurité, car nous allons en avoir besoin! 
Dieu dit que nous pouvons échapper à ces problèmes si nous 
L’écoutons. Ceux qui, aujourd’hui, n’écoutent pas Dieu et ne 
veulent pas parler des prophéties de Dieu devront se repentir 
dans la tribulation, ou alors ils ne seront pas dans le Royaume 
de Dieu!

Pourquoi une caverne est-elle mentionnée pour les vrais élus 
en ce temps de la fin? Ne peut-elle pas signifier que Dieu proté-
gera Son noble troupeau dans une région où il y a des cavernes? 
S’il n’en est pas ainsi, pourquoi la caverne d’Addulam est-elle 
alors mentionnée? Souvenez-vous, c’est une prophétie pour le 
temps de la fin.

«Rase-toi, coupe ta chevelure, à cause de tes enfants chéris! 
Rends-toi chauve comme l’aigle, car ils s’en vont en captivité loin 
de toi!» (verset 16). L’Eglise de Dieu et les nations d’Israël vont 
aller en captivité. C’est pourquoi un lieu de sécurité est néces-
saire. Ceux qui n’échapperont pas «augmenteront leur calvitie.» 
Ceci symbolise l’extrême détresse dans la Grande Tribulation. 
Les petits, les enfants délicats souffriront comme aucun enfant 
n’a jamais souffert à cause de la rébellion de leurs parents.

U N  C O M B A T  P O U R  L A  P R O P H É T I E .

Regardez Michée 2:1 et voyez ce qu’une société impie est devenue. 
Certains individus pensent au mal pendant qu’ils sont dans leur 
lit, et, le jour suivant, ils se lèvent et le font! Ceci est la manière 
d’agir des peuples américains et britanniques — ou les nations 
d’Israël aujourd’hui. Dieu parle au sujet de gens qui conçoivent 
continuellement le mal. Le verset 2 se réfère à la légalisation du 
vol. Cela arrive au peuple partout en Amérique, en Grande-
Bretagne et en Palestine en ce moment même. C’est entièrement 
basé sur l’avidité et la voie de vie de prendre! 

Ecoutez ceci 7



«C’est pourquoi ainsi parle l’Eternel: Voici, je médite contre 
cette race ( famille, selon la version King James) un mal-
heur … (verset 3). Dans ce contexte, Dieu ne les appelle pas «ma 
famille» mais «cette famille.» Ils ont été une fois Sa famille, mais 
ils ne le sont plus. Quel problème pourrait-être plus sérieux que 
celui-là? Dieu dit qu’Il médite un malheur — et cette nation ne 
s’en sortira pas! Il y a un mal que Dieu amènera sur Israël. Il 
mettra sur le cou de ces nations le joug des Assyriens, exacte-
ment comme sur un animal!

Quand ce malheur arrive-t-il? Lisez le verset 4. Il arrive «en 
ce jour-là», quand la Tribulation est là et le retour du Christ 
imminent. «En ce jour-là» il y aura une destruction totale! Ne 
devrions-nous pas vivre en fonction de cela si nous le croyons?

«C’est pourquoi tu n’auras personne qui étende le cordeau sur 
un lot, dans l’assemblée de l’Eternel» (verset 5). Dieu a originelle-
ment divisé la terre d’Israël (Josuè 13:6) Les dirigeants ont un fil ou 
un cordeau pour mesurer. C’est seulement une image de ce que cela 
signifie pour nous aujourd’hui. Le contexte nous indique cela. 

Dieu s’adresse à Sa congrégation, le peuple sanctifié par Lui. 
Ceci se réfère à l’Eglise de Dieu, laquelle a été mise à part par 
Dieu pour faire Son Œuvre. Les Laodicéens ont échoué de faire 
ce pourquoi ils avaient été appelés. Ils connurent comment 
mesurer pendant un temps. Ce n’est plus le cas maintenant. Dieu 
dit «aucun» ne peut mesurer spirituellement! C’est une déclara-
tion stupéfiante. 

N’importe qui peut prouver ou mesurer, où est l’Oeuvre de 
Dieu s’il le veut vraiment. Toutefois, seul un petit reste est dési-
reux de se lever et de mesurer pour Dieu (Apocalypse 11:1-2).

Michée discute d’une ère spécifique où la plupart des gens du 
peuple de Dieu refusent de mesurer. «Ne prophétisez pas! Disent-
ils. Qu’on ne prophétise pas de telles choses! (Michée 2:6). A ceux 
qui prophétisent pour Dieu il leur est dit de ne pas prophétiser!

La Revised Standard Version dit: «Un ne devrait pas prêcher 
de telles choses». C’est adressé spécifiquement à un homme. Il 
y a un homme qui prophétise sur Michée et tous les prophètes 
majeurs et mineurs. Qui est-il? Où est-il? Vous lisez son message 
maintenant. (Ecrivez-nous pour recevoir notre brochure gratuite 
le Message de Malachie à l’Eglise de Dieu aujourd’hui pour plus 
d’informations.)
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Enlevez la voix d’un homme et vous ne pourrez pas trouver le 
message de Dieu proclamé au monde. Spirituellement, ce serait 
le plus obscur des trous noirs. 

Les gens du propre peuple de Dieu disent aux vrais élus de ne 
pas prophétiser! Ils combattent ouvertement contre les prophé-
ties révélées par Dieu! La prophétie spécifique mentionnée ici est 
le message dans Michée. Mais cela s’applique aussi aux autres que 
Dieu a révélées avant et après la mort de Herbert W. Armstrong. 
Les Laodicéens ont rejeté toutes les prophéties révélées depuis 
sa mort, et beaucoup de ce qui fut révélé à M. Armstrong! C’est 
pourquoi Dieu dit qu’aucun d’eux ne peut mesurer. Ils sont tous 
aveugles (Apocalypse 3:14-19).

Les Laodicéens disent qu’ «ils n’ont pas de honte.» Ils croient 
qu’ils ne seront pas punis pour ce combat contre les prophéties 
révélées des prophètes majeurs et mineurs. La vérité est juste 
l’opposé. Presque chacune des prophéties données depuis la 
mort de M. Armstrong est au sujet de la honte monstrueuse qui 
vient sur les Laodicéens à cause de leur attitude de «ne prophé-
tisez pas!» 

Le livre de Michée concerne essentiellement une bataille 
entre les Philadelphiens et les Laodicéens — et tourne autour de 
la prophétie. La bataille est entre ceux qui peuvent mesurer les 
prophéties et ceux qui ne le peuvent pas. Etes-vous sûrs que vous 
pouvez mesurer la prophétie? 

Cette révélation que vous lisez maintenant concerne une mul-
titude de catastrophes physiques! Vous devez apprendre à vous 
soumettre totalement au Dieu Créateur de l’univers qui est der-
rière la révélation. De grandes nations vont périr parce qu’elles 
refusent d’accepter les prophéties révélées par Dieu! Quand le 
Dieu Tout-Puissant parle, les hommes doivent apprendre à écou-
ter, sinon ils n’ont aucun futur.

«Oses-tu parler ainsi, maison de Jacob? L’Eternel est-il prompt 
à s’irriter? Est-ce là sa manière d’agir? Mes paroles ne sont-elles 
pas favorables à celui qui marche avec droiture?» (Michée 2:7). 
Dieu révèle par l’intermédiaire de Son Esprit. Il demande si le 
Saint-Esprit peut être limité. Quelqu’un peut-il croire qu’il 
peut empêcher l’Œuvre puissante de Dieu? 

Les gens ont peur de croire la vérité divine. Pourtant, il y a 
toujours des bénédictions apportées au peuple qui obéit à Dieu. 
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«Depuis longtemps mon peuple s’érige en ennemi; ceux qui 
passent en sécurité, comme s’ils revenaient du combat, vous les 
dépouillez du manteau qui couvre leurs vêtements» (verset 8 
version du Rabbinat). La propre Eglise de Dieu est devenue 
Son ennemie! Ceci est arrivé «dernièrement». L’Hébreu se lit 
hier — ce qui est dans ce très récent temps de la fin. Ils ont été 
loyaux envers Dieu et ensuite ils sont devenus ennemis dans les 
derniers jours. Comment le propre peuple de Dieu est-il devenu 
Son ennemi? C’est la pire de toutes les catastrophes possibles! Ils 
enlèvent les robes et les vêtements des membres. Jean écrivit que 
«le fin lin ce sont les œuvres justes des saints» (Apocalypse 19:8). 
Ainsi ces dirigeants abominables ont violemment enlevé la droi-
ture et la vérité loin du peuple de Dieu. 

C’est ainsi que les Laodicéens sont devenus «nus» 
(Apocalypse 3:17). Ils laissent les hommes les dépouiller de leur 
droiture.

Cela se produit seulement par timidité spirituelle — ceux qui 
«passent en sécurité, comme s’ils revenaient de guerre». Ils sont 
trop faibles pour combattre pour Dieu. Ils n’ont plus la puissance 
de Dieu. Alors ils deviennent spirituellement dupés et sont utili-
sés par Satan dans sa guerre contre Dieu. 

Ils ont oublié que Dieu nous a appelés pour une grande 
guerre spirituelle! Nous sommes soldats (2 Timothée 2), et 
des soldats doivent combattre — même mourir, si nécessaire. Ces 
Laodicéens faibles préfèrent plutôt se rendre à Satan que de com-
battre pour la vérité de Dieu et les prophéties. 

Certains du propre peuple de Dieu nous ont même combat-
tus devant la Cour. Ils ont qualifié les livres et brochures de M. 
Herbert W. Armstrong d’hérésie. Leur haine est si grande qu’ils 
ne veulent pas qu’un seul de ces ouvrages soit publié. 

Toutefois, il était dans les intentions de M. Armstrong que ce 
matériel soit publié. Alors nous l’avons imprimé — essayant d’at-
teindre «la plus large audience possible», ainsi qu’il s’exprimait. 

Leur seul motif est d’arrêter les prophéties de Dieu et «de 
jeter la vérité sur le sol» (Daniel 8:12); (Ecrivez-nous pour notre 
brochure gratuite — Daniel — Révélation et Guerre pour plus de 
détails).

Beaucoup d’autres personnes qui sont sorties de l’Eglise 
Universelle de Dieu combattent aussi contre notre Œuvre.
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Tous les Laodicéens pensent qu’ils combattent contre nous. 
Mais Dieu touche au cœur du problème. Ils sont en train de 
combattre contre Dieu! Ils sont devenus Ses ennemis!

Ils étaient appelés à combattre pour Dieu. C’est pourquoi ils 
comprenaient beaucoup de la vérité de Dieu aujourd’hui. Au lieu 
de cela, ils sont devenus traîtres et ont abandonné leur poste en 
temps de guerre.

Toutefois ce n’est pas la pire des choses. Maintenant ils ont 
pris les armes contre Dieu. Quelle abominable traîtrise!

Qu’est-il arrivé au peuple de Dieu? Michée dit que les diri-
geants Laodicéens «enlèvent la robe avec le vêtement.» Le fin 
lin est la justice des saints (Apocalypse 19:8). Les saints ont été 
dépouillés de leurs vêtements de mariage. Ils ont été mis à «nu.»

C’est la fiancée de Christ qui est dépouillée de ses habits de 
justice — ou des doctrines et du caractère! Quel péché grotesque 
et monstrueux! C’est le pire désastre possible! 

Ils perdent leur «gloire» éternelle (verset 9). Les enjeux sont 
énormes.

Maintenant les Laodicéens portent «des vêtements étrangers» 
(Sophonie. 1:8).

E C O R C H É  V I F

Dans Michée 3:1-3, Dieu compare au cannibalisme la manière 
des gens de faire des affaires aujourd’hui. Ils «vous mangent 
vivants» si vous ne faites pas attention! Vous devez continuelle-
ment faire attention à vous-même ou ils feront de vous leur 
proie et prendront tout ce que vous avez! C’est considéré comme 
«bonne affaire» aujourd’hui de faire de l’argent sans se soucier 
de la façon dont vous l’avez eu. Nous vivons dans des temps ter-
riblement mauvais! 

Au verset 5, les faux prophètes disent : «nous aurons la paix.» 
Ils disent ce que les gens veulent entendre. Si les vrais élus de 
Dieu ne sont pas d’accord avec eux, ces faux prophètes leur 
feront la guerre! Dieu dit que même s’ils parlent de paix, ils peu-
vent être très cruels. Ainsi faisons attention!

«Ainsi dit l’Eternel, sur les prophètes qui égarent mon peuple, 
qui annoncent la paix si leurs dents ont quelque chose à mordre, 
et qui publient la guerre si on ne leur met rien dans la bouche» 
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(Michée 3:5). La Version Révisée Standard se lit : «les prophètes 
qui détournent mon peuple du droit chemin.» C’est une traduc-
tion plus précise, parce que le peuple de Dieu a reçu la vérité et 
ensuite ces gens se sont égarés loin d’elle. Vous ne pouvez vous 
égarer si vous n’avez jamais eu la vérité.

Les gens du propre peuple de Dieu sont égarés par leurs 
ministres! Tout ceci est arrivé parce qu’ils ne sont pas mesuré 
avec la vérité de Dieu.

«A cause de cela, vous aurez la nuit … , et plus de visions! Vous 
aurez les ténèbres … , et plus d’oracles! Le soleil se couchera sur 
ces prophètes, le jour s’obscurcira sur eux» (V. 6). Les Laodicéens 
sont maintenant dans les ténèbres, sans vision révélée ou sans 
prophétie. Ils n’ont plus les secrets de Dieu. Ils furent enseigné 
dans la vérité. Le soleil était haut, mais plus tard il s’est couché. 
Leurs vies étaient remplies avec le soleil spirituel; maintenant ils 
vivent dans un monde de sombres ténèbres. Spirituellement, c’est 
le cauchemar le plus noir!

Ils sont devenus si aveugles qu’ils ne peuvent même pas voir 
ce qui leur est arrivé!

Les gens de l’Israël physique et spirituel auront la peau arra-
chée de leurs corps et la chair arrachée de leurs os (verset 1-2). 
Israël était le nom de Jacob après sa conversion. Ainsi ces deux 
noms se réfèrent à l’Israël physique et spirituel. 

Nous continuons à enseigner les vérités que Dieu a révélées 
à Herbert W. Armstrong. Si vous comprenez ce qu’il enseigna, 
alors vous savez que l’église qu’il a fondée, l’Eglise Universelle de 
Dieu (eud), est à présent une église différente. Voici une citation 
du leader de cette église aujourd’hui, Joseph Tkach Jr., et une liste 
de quelques changements qu’il a faits : «Je suis reconnaissant à 
ceux qui continuent de m’assister alors que nous nous soumettons 
à l’autorité des Ecritures et à l’œuvre du Saint-Esprit. Disparues 
sont l’obsession de l’Eglise Universelle concernant l’interprétation 
légaliste de l’Ancien Testament, notre croyance dans un Israélisme 
britannique, notre insistance sur la relation d’une confrérie exclu-
sive avec Dieu … Disparue est notre vision longtemps maintenue 
d’un Dieu comme étant une famille de multiples êtres spirituels 
dans laquelle les humains peuvent naître, et remplacée par une 
vision bibliquement exacte d’un Dieu qui existe éternellement en 
trois personnes, le Père, le Fils et le Saint-Esprit …  
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«L’Œuvre Salvatrice du Christ au profit de l’humanité est 
maintenant le sujet central de notre magazine, The Plain Truth (La 
Pure Vérité), plutôt qu’aller dans des spéculations prophétiques 
sur le temps de la fin. Nous proclamons la suffisance du sacri-
fice subsidiaire de notre Seigneur pour nous sauver de la mort, 
qui est la pénalité pour le péché. Nous enseignons le salut par 
la grâce, basé sur la foi seule, sans le recours d’œuvres d’aucune 
sorte …  Mon père a donné distinctement à l’Eglise l’enseigne-
ment scriptural que les Chrétiens sont sous la nouvelle alliance, 
non l’ancienne. Cet enseignement résultait de notre abandon 
des exigences du passé requérant que les Chrétiens observent le 
Sabbat du 7ème jour comme un temps saint, que les Chrétiens sont 
obligés d’observer les fêtes annuelles, comme demandé à Israël 
dans le Lévitique et le Deutéronome …  Et tous ces changements 
dans l’espace de dix ans» (Christian Research Institute). 

Spirituellement, les membres de cette église ont été écorchés 
et ont leur chair détachée de leurs os! Leurs dirigeants n’ont pas 
plus d’amour pour eux qu’un boucher pour une pièce de viande! 
(verset 3). Notre travail est d’avertir les leaders du peuple de Dieu 
concernant l’étendue de ce désastre sans parallèle. Dieu nous dit 
spécifiquement d’avertir les «têtes» (verset 1). Personne n’est exempt! 

L’avertissement primaire est contre les propres leaders 
Laodicéens de Dieu. Ils ont trahi le peuple de Dieu! Nous devons 
avertir notre propre famille avec amour (Apocalypse 3:19). 
Comment pouvons-nous faire moins et dire encore que nous les 
aimons? 

«Mais moi (dit Michée), je suis rempli de force, de l’Esprit 
de l’Eternel, je suis rempli de justice (jugement, dans la version 
King James) …  (Michée 3:8). Notez que la miséricorde n’est pas 
mentionnée ici. Le point a été atteint où il ne peut plus être ques-
tion de miséricorde — seulement de jugement  — il est trop tard, 
pour la plupart des gens, pour se repentir! Michée dit qu’il vient 
avec la puissance de Dieu, et il apporte un message de jugement 
à l’Eglise Laodicéenne (Sion) et aux nations d’Israël. Il ne parle 
pas au sujet de la miséricorde de Dieu. Cette fois c’est seulement 
un dur message relatif au jugement qui vient bientôt et de la 
chute de nos nations à cause de leurs péchés!

Michée a donné cet avertissement parce qu’il était rempli du 
Saint-Esprit de Dieu. Notre urgence dans cette Œuvre de Dieu sera 
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directement reliée à la façon dont nous sommes proches de Dieu. 
Ces faux leaders «pervertissent la justice» (verset 9). L’hébreu 

se lit : «tord tout ce qui est droit.» Les leaders Laodicéens avaient 
la précieuse vérité de Dieu, ensuite ils se sont détournés de tout ce 
qui était vrai. Maintenant ils parlent au sujet de l’amour, l’amour, 
l’amour, alors qu’ils détournent, détournent, et détournent! 

Maintenant nous devons dire «écoutez ceci» de la 
part de Dieu. Cela prend une foi profonde de savoir que 
lorsque vous avez le propre message de Dieu — vous par-
lez pour le Dieu vivant! Cela signifie que vous savez aussi 
combien ces faux leaders sont méchants.

«Ils bâtissent Sion avec le sang (verset 10). Cela signifie que 
ceux qui les suivent mourront de mort brutale dans la Grande 
Tribulation s’ils ne se réveillent pas. Beaucoup d’entre eux per-
dront même leur vie éternelle. 

Qu’est-ce qui bouleverse le plus Dieu concernant Son Eglise 
Laodicéenne? Une partie de la réponse est dans le verset 11. «Ses 
chefs jugent pour des présents, ses sacrificateurs enseignent 
pour un salaire, et ses prophètes prédisent pour de l’argent.» 
Souvenez-vous, nous parlons au sujet de Sion, l’Eglise de Dieu. 
«Et ils osent s’appuyer sur l’Eternel, ils disent: L’Eternel n’est-Il 
pas au milieu de nous? Le malheur ne nous atteindra pas.» Ils 
disent qu’aucun mal ne peut venir sur eux parce qu’ils sont 
l’Eglise de Dieu. Dieu dit que si les ministres Laodicéens déci-
dent de garder leur salaire confortable au lieu d’obéir et de suivre 
Christ, alors ils enseignent pour le gain.

Ces ministres se font un très bon salaire. Il n’y a rien de mal 
en cela, et cela ne peut être condamné. Mais s’ils atteignent un 
point où ils ne suivent Dieu qu’à cause de l’argent ou essentiel-
lement, ou à cause d’un membre de la famille, alors ils ont un 
sérieux problème — ils ne marchent pas par la foi. Dieu 
prend cela personnellement! Il dit : «En tant que ministre, vous 
êtes supposés marcher par la foi, et ne pas prêcher pour le gain!» 
Dieu dit qu’il est leur soutien et leur pourvoyeur. Beaucoup de 
ministres Laodicéens devront répondre à cette prophétie!

Au verset 12, Dieu parle de Sion et des gens dans l’Eglise 
Laodicéenne qui se fient sur eux-mêmes. Dieu dit qu’Il les labou-
rera comme un champ — une destruction totale! Même s’ils 
pensent en le disant : «Nous sommes l’Eglise de Dieu. Aucun 
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mal ne peut venir sur nous — nous irons dans un lieu de sécu-
rité — s’il y en a un.» Dieu dit à Sion «Tu ferais mieux de te 
réveiller! Je vais te labourer comme un champ!» Ce n’est pas 
une destruction ordinaire.

Ces gens ont un besoin urgent d’accepter l’avertissement 
de Dieu. Dieu n’appellera pas plus longtemps les nations d’Is-
raël à se repentir. Il dit simplement qu’il y aura un jugement, ils 
seront condamnés, et ils iront dans la tribulation!

Il se peut que la plupart des Chrétiens Laodicéens aient déjà 
attendu trop longtemps. Ils ne répondent pas au Message de 
Malachie de la façon qu’ils le devraient. C’est la révélation de 
Dieu! Les gens qui ont répondu et qui sont venus dans l’Eglise 
Philadelphienne savent que le Message de Malachie n’est pas de 
Gerald Flurry. Ils ne regardent pas à un homme — ils regardent à 
Dieu et à sa révélation! 

Dans les églises Laodicéennes de Dieu, les gens regardent les 
hommes. Et leurs dirigeants agissent très exactement spirituelle-
ment comme s’ils déchiraient la chair des os des membres!

Les nations d’Israël deviendront comme un tas d’ordures! 
Michée a un message extrêmement fort — pour l’Israël à la fois 
physique et spirituel d’aujourd’hui. 
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Qui Est Le Briseur ?
Dieu a t-il prophétisé il y a plus de 2 700 ans déjà qu’Il 

susciterait un dirigeant au temps de la fin, qui serait forcé 
de se «détacher» de façon à suivre la conduite de Jésus-

Christ? Etait-il prophétisé que ce dirigeant et le petit groupe qui le 
suivrait se sépareraient eux-mêmes du corps principal de l’Eglise 
de Dieu afin de continuer à prêcher la vérité telle que Dieu l’avait 
révélée à feu Herbert W. Armstrong? 

Dans Michée 2:12-13, Dieu dit par l’entremise du prophète 
Michée : «Je te rassemblerai certainement, Jacob, toi, tout entier; 
je réunirai certainement le résidu d’Israël; je les mettrai ensemble 
comme le menu bétail de Botsra, comme un troupeau au milieu 
de son pâturage. Ils bruiront à cause [de la multitude] des hom-
mes. Celui qui fait la brèche est monté devant eux; ils ont fait la 
brèche, et ont passé par la porte, et sont sortis par elle, et leur roi 
est passé devant eux, et l’Eternel est à leur tête.»(version Darby) 

Pour le monde ce sont des versets très obscurs. Ceci est évident 
parce qu’il y a une telle diversité d’opinions qui est exprimée dans 
les commentaires bibliques. Seuls quelques commentaires font 
preuve d’une profonde compréhension au sujet de ces deux versets, 
et ceci seulement d’un point de vue physique plutôt que spirituel. 

Dieu a maintenant révélé la pure vérité de ces versets qui 
avaient été scellés depuis le temps de leur rédaction par la main 
de Michée. Des milliers d’années ont passé depuis que ces ver-
sets avaient été écrits, et beaucoup de prophéties devaient être 



accomplies et examinées de façon rétrospective, avant qu’elles 
puissent être comprises. 

Une pièce maîtresse du puzzle a été que «l’Elie» du temps de la 
fin, prophétisé par Christ dans Matthieu 17:10-13, est venu et s’en 
est allé, et que sa fonction a été méconnue par la majorité du peuple 
de Dieu, car «ils ne le reconnurent pas», juste comme prédit. 

Alors la grande apostasie prophétisée est arrivée dans l’Eglise 
de Dieu (2 Thessaloniciens 2:3) et les évènements se sont dérou-
lés pour confirmer que l’ère Laodicéenne avait commencé. 
(Apocalypse 3:14-19). Ce qui suivit ces évènements est une éton-
nante histoire de luttes et de grand courage spirituel, résumée 
dans Michée 2:12-13!

U N  R E S T E  D E  L’ O E U V R E

Comme il est montré dans la plus grande partie du livre de 
Michée, il était prophétisé qu’une grande catastrophe arriverait 
dans l’Eglise Laodicéenne du temps de la fin. Pourtant, en dépit 
de cette catastrophe il devait y avoir un petit «reste en vertu de 
l’élection de la grâce» consistant en peut-être 7000 personnes qui 
n’ont point «fléchi le genou devant Baal» (Ro. 11:4-5), n’ayant pas 
écouté les mensonges et les tromperies comme il était prophétisé 
que le feraient les Laodicéens (Michée 2:11). Il était prophétisé que 
les dirigeants des églises Laodicéennes conduiraient leurs dis-
ciples dans une sorte très perfide de captivité spirituelle satanique, 
avec seulement très peu — un reste — échappant à cette captivité. 

Le verset 12 de Michée 2 commence avec la déclaration de 
Dieu qu’Il «rassemblera sûrement le reste d’Israël,» ce qui veut 
dire ceux qui échapperont à la captivité spirituelle de Satan. Ce 
verset parle d’un petit, mais fidèle reste, un groupe de gens 
du peuple de Dieu aujourd’hui (l’Israël spirituel — l’Eglise) qui 
devaient être rassemblé par Dieu hors de la captivité d’une église 
bien répandue et apostasiant Sa vérité. 

Le «troupeau de Bozrah» dans Michée 2:12 — le petit groupe 
restant — est décrit ici et au verset 13 comme étant conduit hors 
de la captivité spirituelle et retournant dans la sécurité de sa ber-
gerie. Bozrah est un lieu de grande destruction, façonné par 
Dieu parce que Son peuple s’est détourné de Lui (Amos 1:12; 
Jérémie 49:13; 48:21-24; Esaie 34:6). Ce petit reste du troupeau de 
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Bozrah reçoit la bénédiction de Dieu d’échapper à ce châtiment!
Aujourd ’hui, Dieu chatie sévèrement les églises 

Laodicéennes parce qu’elles ont rejeté et abandonné Sa vérité. Et 
ces brebis — le précieux reste du peuple de Dieu — ont été condui-
tes hors de cette captivité destructrice en cette fin du temps de la 
fin, en retournant dans la sécurité de la vérité de Dieu telle que 
restaurée par Dieu dans l’Eglise par l’intermédiaire de Herbert 
Armstrong. Esaïe 58:1, Jérémie 7:1-3 et 26:1-6, ainsi que beaucoup 
d’autres écritures, confirment que ce petit reste fidèle est com-
missionné par Dieu pour accomplir l’immense tâche d’avertir 
une Eglise pécheresse!

U N  G R A N D  B R U I T

La phrase dans Michée 2:12 « Ils bruiront à cause [de la 
multitude] des hommes « est un idiome hébraïque qui a manifes-
tement troublé les traducteurs à cause des différences d’opinion 
parmi eux. Le Theological Wordbook of Old Testament est très 
utile en ce qui concerne le mot traduit par «bruit» : «La signifi-
cation basique de cette racine semble être un trouble sévère, i.e. 
‘déranger grandement’, ‘agiter’, ‘déconcerter’ …  la terre (ou le 
pays) qui ‘est secouée’ … »

Dans Josué 6:16 le même mot traduit par «bruit» dans 
Michée 2:12 est traduit «crier», ce que Genesius’ Hebrew Lexicon 
appelle une «clameur de guerre.» Le même mot est aussi traduit 
dans Nombres 10:9 comme «sonner l’alarme» avec une trom-
pette et dans Joël 2:1 comme «faire sonner une alarme.» Dieu 
a donné pour mission à un groupe restant, petit mais juste, de 
«crier à haute voix» (Esaie 58:1), ou de faire un «grand bruit,» et 
d’avertir le grand groupe pécheur qu’ils ont agit traîtreusement 
contre Dieu et qu’un grand jugement est en train de tomber rapi-
dement sur eux. Dieu a tourné le dos à Son peuple pécheur, et 
leur seul espoir, est d’écouter et de répondre au message d’aver-
tissement. (Osée 5:5-8). 

Le verset 12 révèle que, tout à la fin du temps de la fin, il a été 
prophétisé qu’un groupe Philadelphien, un reste du peuple de 
Dieu, Son fidèle troupeau, tiendrait ferme la vérité de Dieu et 
ferait «un grand bruit» ou une «clameur de guerre» comme s’ils 
«sonnaient l’alarme» — une trompette. 
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Ceux parmi l’Eglise Laodicéenne adultère qui ont abandonné 
la vérité de Dieu ont été sévèrement secoués par ce message 
d’avertissement émanant d’une «charge» établie par Dieu.

L E  ‘ ’ B R I S E U R »  S U R V I E N T

Michée 2:13 dit : «Celui qui fait la brèche est monté devant eux; 
ils ont fait la brèche, et ont passé par la porte, et sont sortis par 
elle, et leur roi est passé devant eux, et l’Eternel est à leur tête.»( 
Qui est le «briseur», et quel est son rôle dans cette scission de 
deux églises en ce temps de la fin?

Le mot hébreu traduit par «briseur» dans la version King 
James est parats (prononcez «paw-rats»). Dans les versions 
New International et New King James, ce mot est rendu par 
«quelqu’un qui ouvre une brèche.» Le Lamsa Translation From 
Ancient Eastern Manuscripts utilise le terme «frayeur de che-
min», et le New English Bible traduit simplement ce mot comme 
«le chef.» Le Theological Wordbook of the Old Testament com-
mente ce mot : «Dieu cherche un homme pour ‘se mettre 
debout dans la brèche/fente’ en face de Lui quand Il voit l’ido-
lâtrie dans Jérusalem» — ce qui signifie l’adultère spirituel dans 
l’Israël spirituel. 

Le Strong’s Concordance dit que parats est la racine pri-
maire d’un mot signifiant «sortir de» ou «se détacher». 
Genesius définit le mot comme «se séparer soi-même de 
quelqu’un [ou d’un groupe].» Ce sont ces définitions qui en 
premier commencent à amener la lumière sur l’identité du 
«briseur.»

L E  B R I S E U R  D A N S  L E  C O N T E X T E

En retournant au verset 6 de Michée 2, nous pouvons voir le 
contexte dans lequel nous trouvons le verset 13. Là nous pou-
vons voir deux groupes très distincts contrastant l’un avec l’autre 
dans ce verset et ceux qui le suivent. 

Michée 2:6 dit : «Ne prophétisez pas! disent-ils, à ceux qui 
prophétisent … » Dieu fait état qu’il y a une Eglise du temps de 
la fin qui a arrêté de prophétiser! C’est arrivé juste comme Dieu 
avait dit que cela arriverait dans Amos 2:11-12.
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Dans le verset 8 de Michée 2, nous trouvons cette Eglise qui 
ne prophétise plus, décrite comme s’érigeant en «ennemie» de 
Dieu! Dieu les appelle «Mon peuple.» Pourtant ils sont ses enne-
mis! Dans Michée 6:2 il nous est dit que «L’Eternel a un procès 
[une controverse — King James] avec son peuple.» Par contraste, 
l’autre Eglise, le petit reste fidèle, «se détache» de cette contro-
verse et des Laodicéens, ennemis de Dieu.

Dans Michée 2:10 il y a un avertissement glacial à la 
petite Eglise qui écoute Dieu à travers Ses prophéties: «Levez-
vous, marchez»! Le Clarke’s Commentary dit que la phrase est 
une «exhortation à ceux qui sont pieux de quitter un pays [une 
nation spirituelle] qui sera détruit très rapidement.»

Le verset 10 poursuit : «car ce n’est point ici un lieu de repos; 
à cause de la souillure, il y aura des douleurs, des douleurs 
violentes.» [King James dit: parce qu’elle est polluée, elle vous 
détruira, par une destruction douloureuse].» Dieu dit que cette 
minorité fidèle dans l’Eglise de Dieu serait forcée de quitter 
cette nation spirituelle polluée! Malachie 1:7 révèle que l’Eglise 
Laodicéenne a pollué la vérité de Dieu et que le petit reste doit 
partir! Le Clarke’s Commentary va jusqu’à dire que si le peuple 
ne part pas rapidement, la terre le vomira dans la captivité»! 
C’est un avertissement effroyable rempli d’une grande urgence 
à sortir de cette nation spirituelle trompée ou alors de souffrir 
dans cette captivité spirituelle, engourdissant l’esprit aussi bien 
que dans cette horrifiante et mortelle captivité physique durant 
la Grande Tribulation! 

Dans Michée 2:11, le sujet revient sur l’Eglise ennemie de 
Dieu. «Si un homme court après le vent et débite des mensonges; 
je vais te prophétiser sur le vin, sur les boissons fortes! Ce sera 
pour ce peuple un prophète.» Dieu dit que les dirigeant menteurs 
dans les églises Laodicéennes du temps de la fin n’avertiraient 
pas au sujet du terrible temps à venir! Ce verset indique que les 
Laodicéens laissent entendre que le «bon temps» pourrait conti-
nuer presque indéfiniment.

De telles déclarations montrent clairement à ceux qui sont 
spirituellement éveillés que les Laodicéens ont abandonné leur 
responsabilité en tant que la «sentinelle» prophétisée par Dieu dans 
Ezéchiel 33 et d’autres écritures, et que Dieu aurait à élever une 
autre sentinelle au temps de la fin pour accomplir cette prophétie.
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L A  P O R T E  D E  L’ E VA S I O N

«Celui qui fera la brèche [le Briseur] montera devant eux; 
ils feront la brèche, franchiront la porte et en sortiront … ,» 
(Michée 2:13). Le New English Bible dit: «Ainsi leur chef fera la 
brèche avant eux, et eux tous se précipiteront à travers la porte et 
s’échapperont … »

Dieu ne dit-Il pas qu’un dirigeant humain se séparerait ou 
«s’échapperait» de l’Eglise Laodicéenne avant que les fidèles bre-
bis du troupeau de Dieu soient emmenées vers un lieu spirituel 
de sécurité? Que ce chef, le «briseur», montrerait le chemin pour 
sortir de la confusion spirituelle, et que le peuple qui suivrait le 
briseur s’échapperait à travers une porte et éviterait la captivité 
et la destruction?

Mais, quelqu’un pourrait demander, comment quelqu’un 
peut-il trouver la vraie «porte»? Quelle porte conduit 
vers l ’évasion? Jésus-Christ nous donne la réponse dans 
Matthieu 7:14:»Mais étroite est la porte, resserré le chemin qui 
mènent à la vie, et il y en a peu qui les trouvent». C’est la porte 
de la justice qui mène à l’évasion que seuls très peu trou-
vent — seulement les vrais élus (Matthieu 24:24) qui gardent 
ferme les enseignements de Dieu (2 Thessaloniciens 2:15) et puis 
suivent là où Jésus-Christ conduit!

Comme Matthieu 7:13 le dit : «Entrez par la porte étroite. Car 
large est la porte, spacieux le chemin qui mènent à la perdition, 
et il y en a beaucoup qui entrent par-là». Le «beaucoup» signi-
fie la multitude ou la majorité, qui va à travers la porte large et 
facile, en suivant les leaders trompeurs qui se laissent conduire 
seulement par leur propre cœur et esprit pécheurs! Ce sont des 
loups dévorants en vêtements de brebis qui cherchent à dévorer 
le troupeau de Dieu! (verset 15).

Michée 2:13 conclut «et leur roi marchera devant eux, et 
l’Eternel sera à leur tête». 

Dieu ne dit-Il pas qu’un représentant humain — un homme 
spécial qui prophétise — se séparerait ou «se détacherait» de 
l’Eglise Laodicéenne juste avant que les fidèles brebis du trou-
peau de Dieu soient conduites hors de la confusion spirituelle!

Comme Noé avant le Déluge, il était prophétisé qu’un homme 
aujourd’hui conduirait un petit groupe, à la fin des temps, hors 
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d’une destruction certaine. Le verset 13 indique que Dieu élève-
rait un homme, le» briseur», ou, comme traduit dans la Revised 
Standard Version (Version Standard Révisée) «celui qui ouvrira la 
brèche», avant que Dieu conduise Son peuple fidèle de la fin des 
temps dans un endroit de sécurité doctrinale et spirituelle. 

En ce temps critique, comme Moïse avant l’Exode, un homme 
dans l’Eglise de Dieu de la fin des temps devait s’élever, comme pro-
phétisé, et recevoir un certain pouvoir de type «royal» pour assister 
Dieu à rassembler les brebis fidèles hors de Son Eglise pécheresse.

Le «briseur» et le «roi» mentionnés au verset 13 ont une seule 
et même fonction, bien que certains commentaires font faus-
sement état que le mot «roi» se réfère à Jésus-Christ. Mais ce 
n’est pas logique, parce que la partie du verset 13 après que le 
mot «roi» soit mentionné dit : «et l’Eternel sera à leur tête.» — en 
se référant à Jésus-Christ, le Roi des rois (1 Timothée 6:14-15 ; 
Apocalypse 17:14; 19:16), conduisant le «roi» humain.

Le mot «roi», tel qu’utilisé dans Michée 2:13, signifie simple-
ment «quelqu’un qui est en charge», et pourrait être exprimé 
d’une autre façon, comme le «leader». N’importe quel président 
de comité de directeurs, chef d’exécutif, président ou autre lea-
der d’une société est de certaines façons comme un roi qui doit 
prendre beaucoup de décisions et ordonne leur exécution comme 
un roi doit le faire. Pour ceux qui connaissaient feu Herbert W. 
Armstrong, il était manifeste qu’il était dans une position simi-
laire à celle d’un roi, dirigeant une organisation internationale 
avec un budget de 200 millions de $ jusqu’à sa mort en 1986.

Michée 4:8-10 révèle clairement une Eglise, la fille de Sion, 
qui va aller dans la Grande Tribulation parce qu’elle n’a ni roi ni 
conseiller sur elle. Un tel roi ou conseiller peut certainement se 
référer à Dieu (Esaie 9:6), mais il est posé la question: «N’as-tu 
point de roi?» — ce qui signifie qu’il n’y a pas de roi physique 
dans l’Israël spirituel, l’Eglise Laodicéenne (Sion) — aucun lea-
der humain qui se tourne vers Dieu pour être guidé. 

L’Eglise Laodicéenne n’a pas un tel roi ou conseiller — aucun 
gouvernement divin dans la propre Eglise de Dieu! Par consé-
quent Dieu ne peut régner sur eux. Il dit en effet: «N’as-tu 
point de roi qui obtienne le conseil de Dieu? N’y a t il personne 
que Je puisse utiliser en tant que conseiller ou dirigeant de 
mon peuple?»
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Les Laodicéens n’obtiennent plus le conseil de Dieu, parce 
qu’ils n’ont pas un seul homme qui gouverne — ils n’ont pas 
le gouvernement de Dieu — le gouvernement de la famille qui 
avait été établi avec succès sous M. Armstrong durant 57 ans, et 
antérieurement à travers les siècles dans l’Eglise de Dieu avant 
lui! Les Laodicéens n’ont pas un roi ou dirigeant qui a Dieu 
comme Chef! 

L’Eglise Philadelphienne de Dieu (epd) s’est séparée parce 
que les Laodicéens ne voulaient pas suivre leur Chef, Jésus-
Christ (Colossiens. 2:19 ; Ephésiens. 4:15). Dieu a envoyé un 
briseur (un roi ou leader) pour montrer ainsi la voie au reste de 
Ses brebis fidèles, pour qu’elles puissent savoir où Dieu travaille. 
Dieu a alors donné à Son petit reste le petit livre — Le Message 
de Malachie à l’Eglise de Dieu Aujourd’hui — ainsi ils pouvaient 
comprendre ce qui était arrivé et qu’Il avait chargé le briseur et 
le petit groupe d’une mission à accomplir (Apo. 10:1-10). Le trou-
peau loyal «s’est séparé» dans le but de suivre leur Chef.

C H R I S T  N O T R E  C H E F

En contraste avec les Laodicéens privés de tête, c’est Jésus-Christ 
qui conduit le briseur — le dirigeant humain choisi spéciale-
ment par Dieu — à travers une porte de droiture et hors d’une 
Eglise Laodicéenne de Dieu, trompeuse et pécheresse! Nous 
devons suivre nos dirigeants seulement s’ils suivent le Christ! 
(1 Corinthiens 11:1; 4:14-16). 

La dernière partie de Michée 2:13 dit: «Leur roi est passé 
devant eux, et l’Eternel est à leur tête». (version Darby) La petite 
Eglise fidèle prophétisant et son dirigeant, sont, sans aucun 
doute, en train d’être conduits par le Seigneur Jésus-Christ — la 
vraie tÊte de l’epd! 

L’autre Eglise, en contraste, est «ennemie» de Dieu 
(Michée 2:8) — L’Eglise Laodicéenne — que Christ ne dirige plus, 
et qui doit aller dans un holocauste brûlant à moins que ses 
membres se repentent!

L’epd est l’unique Eglise à travers laquelle Jésus-Christ est 
en train de faire Son Œuvre aujourd’hui. L’Eglise Laodicéenne 
tâtonne vraiment comme des hommes aveugles, confondus par 
les ténèbres spirituelles, sans Jésus-Christ pour les conduire. 
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Jésus-Christ est la lumière du monde (Jean 1:4-9), mais ceux 
qui rejettent Sa direction vont à l’aveuglette dans de lugubres 
ténèbres! 

Dieu a prophétisé que ce dirigeant «échappé», ayant Jésus-Christ 
pour Guide, conduirait ceux qui veulent se repentir et suivre.

Le Clarke’s Commentary dit que le «briseur» est «celui qui 
leur donne [au «reste» de Michée 2:12] la délivrance, et les fait 
sortir du chemin de leur retour. Celui qui enlève les obstacles ou 
qui fait une brèche dans le mur ou une haie, pour leur permettre 
de passer à travers.» L’examen attentif de la révélation de Dieu, 
concernant ce dirigeant de l’Eglise du temps de la fin, qui est 
contraint à se «séparer» révèle beaucoup au sujet des évènements 
dans l’Eglise de Dieu juste avant la Seconde Venue du Christ. 

Plus loin, le Lange’Commentary précise l’identité du briseur 
en déclarant «Celui qui passe la brèche: le chef, le dirigeant qu’ils 
veulent placer au-dessus d’eux …  Ils se frayent un passage, pas-
sent par la porte, et sortent par elle. Et leur roi passe devant eux, 
car seul un roi, issu de la maison de David, peut être ce «briseur» 
(Amos 9:11), avec Jéhovah à leur tête, comme dans la marche 
dans le désert (Nombres 10:35; Exode 13:21).» Ainsi selon l’opi-
nion du Lange’Commentary, le briseur sera de la lignée du roi 
David, un Juif physique aussi bien que spirituel!

Q U I  E S T  L E  B R I S E U R ?

Il y a approximativement 2740 ans, Dieu a prédit par l’intermé-
diaire du prophète Michée qu’un leader, qui devait «faire une 
brèche» (se séparer), tout en suivant le leadership du Christ, s’élè-
verait dans Son Eglise du temps de la fin. Il était prophétisé que 
ce leader se séparerait lui-même du corps principal de l’Eglise 
de Dieu afin qu’il puisse continuer à prêcher la vérité telle que 
révélée par Dieu à travers Herbert Armstrong! 

Quelqu’un a t-il fait cela dans cette fin du temps de la fin? 
Parmi les «roi-prêtres» (Apocalypse 1:6; 5:10) dans cette Œuvre 
du Dieu Vivant de cette fin des temps, y a- t-il eu un dirigeant 
qui soit de la lignée du roi David et qui ait été élevé pour accom-
plir le rôle du briseur après la mort de M. Armstrong? La réponse 
est oui! La question est maintenant la suivante: Etes-vous spiri-
tuellement assez éveillé pour reconnaître ce leader?
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Cette prophétie pouvait seulement être comprise après la 
mort de Herbert W. Armstrong! Elle ne pouvait être comprise 
que juste après que l’Eglise Universelle de Dieu se soit détour-
née radicalement de la vérité de Dieu telle que révélée à l’apôtre 
de l’ère de Philadelphie, Herbert W. Armstrong. Mais juste avant 
la Seconde Venue de Jésus-Christ Dieu a élevé, à la fin des temps, 
une Eglise séparée, qui suit un dirigeant séparé, qui lui-même 
suit Christ.

C’est maintenant aux vrais élus de Dieu (Matthieu 24:24), 
en soutenant, en supportant et en suivant le «briseur», de 
s’évader à travers la porte de la droiture, tout en terminant cette 
grande mission d’avertissement, alors que nous suivons la vraie 
Tête de l’Eglise Philadelphienne de Dieu, Jésus-Christ, notre 
Seigneur et bientôt Mari et Roi à venir!
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Qui est semblable  
à notre Dieu?
Dans Michée 4:1-8, nous trouvons la bonne nouvelle du 

Millénium dans une magnifique prophétie de paix parfaite, 
de sécurité, de prospérité rayonnante et d’une durée éternelle 

du Royaume de Dieu. L’Eternel exhorte Israël de ne pas se décourager 
à l’approche de sa captivité; parce qu’au temps convenu, il n’en sera pas 
seulement délivré, mais il sera aussi victorieux de tous ses ennemis. 

Aux versets 1 et 2 du chapitre 4, Michée dit que la loi de Dieu 
dans les derniers jours sera «établie sur le sommet des mon-
tagnes … exaltée par-dessus les collines» et que «la loi sortira de 
Sion» — l’Eglise de Dieu.

La volonté de Dieu est que nous ayons une éducation basée 
sur la loi de Dieu, parce que c’est ce qui sortira de Sion. De quelle 
façon êtes-vous éduqués dans la loi de Dieu? Que pourriez-vous 
enseigner au sujet de la loi de Dieu?

De quelle façon quelqu’un peut-il se justifier de ne pas observer 
la loi de Dieu? Observer cette loi résoudra très bientôt tous les pro-
blèmes du monde entier. Ce n’est pas de la connaissance venant de 
ce monde dont nous avons besoin. Nous devons devenir des experts 
en appliquant la loi de Dieu aujourd’hui, ou nous ne seront pas uti-
lisés par Dieu pour régner avec Lui dans le merveilleux monde, 
juste à l’horizon. C’est la seule voie pour amener la paix dans nos 
vies individuelles — de même que dans nos familles et nos nations!

«Il sera le juge d’un grand nombre de peuples, l’arbitre de nations 
puissantes, lointaines. De leur glaives ils forgeront des hoyaux, et de 



leurs lances des serpes; une nation ne tirera plus l’épée contre une 
autre, et l’on n’apprendra plus la guerre. Ils habiteront chacun sous 
sa vigne et sous son figuier, et il n’y aura personne pour les troubler; 
car la bouche de l’Eternel des armées a parlé» (verset 3-4).

Le monde aujourd’hui est rempli de violence et de guerres. 
Les gens vivent dans une crainte atroce. Mais imaginez un temps 
où il n’y aura plus d’armement ou de guerre — la crainte de la 
violence sera ôtée de la terre à jamais!

Le désarmement est dans les nouvelles presque journellement. 
Mais les gens pensent-ils réellement qu’ils peuvent désarmer 
pour aller vers une paix durable? Les hommes se sont battus et 
se sont fait la guerre depuis le commencement de notre histoire. 
L’Humanité ne connaît pas le chemin de la paix — la voie de la 
loi de Dieu. Mais elle va devoir l’apprendre.

Croyons-nous réellement Dieu? Pas seulement croire en 
Dieu — croyons-nous Dieu? Comprenons-nous vraiment que 
cette terre est sur le point de devenir un paradis glorieux? 

Les ambassadeurs de paix n’obtiendront jamais la paix 
aujourd’hui. Mais la paix vient. Dieu est sur le point de répriman-
der les nations. Il n’y aura plus jamais de guerre. Préparez-vous 
à un changement révolutionnaire. Dieu introduira la paix et la 
prospérité pour toujours.

Chaque famille aura son propre lopin de terre, et personne 
ne les effraiera. Seul Dieu pourra effectuer un tel changement et 
donner une si merveilleuse protection.

Combien ce monde sera différent de ces cités viles que 
nous voyons aujourd’hui sur cette terre. Ceci arrivera sans 
faillir — Dieu ne peut pas mentir!

La «bouche de l’Eternel des armées a parlé.» Cette vision 
est juste sortie de la propre bouche de Dieu! La bouche 
de l’Omnipotent «Eternel des armées» — Le Seigneur de toute 
chose! Tout ce dont nous avons besoin c’est de foi pour croire 
Dieu! Mais ce genre de foi est si rare aujourd’hui!

U N E  P R O M E S S E  T R È S  M A L  C O M P R I S E

Les hommes devraient se réjouir de cette vision dès maintenant. 
Si le monde voulait tenir compte du message de Dieu mainte-
nant, il pourrait éviter le désastre sans parallèle qui précèdera le 

Qui est semblable à notre Dieu? 27



merveilleux Monde à Venir. «Tandis que tous les peuples mar-
chent, chacun au nom de son dieu, nous marcherons, nous, au 
nom de l’Eternel, notre Dieu, à toujours et à perpétuité» (ver-
set 5). C’est l’un des versets de la Bible le plus mal compris! C’est 
aussi l’un des plus inspirants, si nous le comprenons. 

Nous voulons tous «marcher dans le nom de l’Eternel notre 
Dieu;» Mais que signifie: «tous les peuples marcheront cha-
cun au nom de son dieu»? Cela signifie exactement ce que cela 
veut dire. Il y aura d’autres dieux qui naîtront dans la Famille 
de Dieu! Genèse I dit que les animaux sont nés selon le genre 
animal, mais l’homme a été fait à la ressemblance (les caractéris-
tiques physiques) et à l’image (le caractère) de Dieu (verset 26).

Cela peut sembler comme un blasphème pour les hommes 
charnels. Mais vous avez été créés pour devenir membres de la 
Famille Dieu! Dieu a expliqué ceci tout au commencement (voir 
Psaumes 17:15; Philémon 3:21).

Les hommes ne sont pas des animaux! Nous avons été 
créés pour devenir dieux! (Ecrivez-nous pour recevoir notre 
brochure gratuite : Dieu Est Une Famille.)

Il est question ici des premiers-fruits (Michée 4:5). Un peu de 
logique pourrait nous aider à voir pourquoi Dieu nous appelle 
aujourd’hui. Nous pouvons être au plus haut niveau du futur gou-
vernement de Dieu si nous nous soumettons à Lui aujourd’hui. 
Nous avons le potentiel d’être l’épouse du Christ — non pas au 
niveau d’un enfant dans la Famille de Dieu! Quelle magnifique 
récompense Dieu donne aux premiers-fruits — ceux qui sont 
appelés aujourd’hui! 

Michée prophétise au sujet du pire temps de souffrance tel 
que jamais vu sur cette terre. Toutefois, il nous laisse inspirés, 
parce qu’il détaille cette impressionnante vision de notre poten-
tiel et de notre récompense!

S O I T  E N  D O U L E U R S

«En ce jour-là» signifie ce temps de la fin (verset 6). «Et toi, tour 
du troupeau, colline de la fille de Sion, à toi viendra, à toi arri-
vera l’ancienne domination. Le royaume de la fille de Jérusalem» 
(verset 8). La tour du troupeau surveille et averti Sion, l’Eglise de 
Dieu aujourd’hui, de tout danger. C’est comme une tour de garde.
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«L’ancienne domination» signifie «la première en temps ou 
en place, au premier rang, devant, la première» (voir Genesius’ 
Lexicon). Ceci se réfère à la propre Eglise de Dieu, spécialement 
aux ministres. Ils doivent veiller et avertir leur propre peuple et 
le monde de ce qui va arriver.

L’Eglise a un futur fabuleux, mais à ce stade les gens vont 
crier d’angoisse. Pourquoi? «Pourquoi maintenant pousses-tu 
des cris? N’as-tu point de roi, plus de conseiller, pour que la dou-
leur te saisisse comme une femme qui accouche? Fille de Sion, 
souffre et gémis comme une femme qui accouche! Car main-
tenant tu sortiras de la ville et tu habiteras dans les champs, 
et tu iras à Babylone; là tu seras délivrée. C’est là que l’Eter-
nel te rachètera de la main de tes ennemis.» (verset 9-10). De 
façon répétitive il est fait référence à l’Eglise comme à une 
femme en travail. Elle va aller dans la Grande Tribulation. Là, 
l’Eglise Laodicéenne de Dieu devra combattre pour naître dans 
la Famille de Dieu. 

Dieu est en train de réprimander l’Eglise (la «fille de Sion») 
à cause de sa sottise. C’est la même prophétie que dans 
Jérémie 30 — L’Eglise de Dieu est comme une «femme en travail» 
qui sera délivrée de la captivité. Dieu dit : «Sois en douleurs». 
Michée donne l’impression qu’il n’y a virtuellement aucune 
chance de repentir à ce stade! Dieu dit que nous devons travailler 
comme une femme en travail; parce que quand la Tribulation 
arrivera, 50 pour cent des Laodicéens perdront leur salut! 
Nos épreuves actuelles n’ont rien de semblable à ce que les gens 
verront plus tard dans la Grande Tribulation! Nous avons notre 
tribulation maintenant, un peu à la fois. Dieu ne veut pas que 
quelqu’un de Son peuple passe par la Grande Tribulation. Nous 
devons travailler, si nous voulons notre salut.

L’Eglise Laodicéenne n’a ni roi ni conseiller (ceci s’applique 
souvent à Dieu — voir Genesius). Le gouvernement de Dieu 
n’est pas dans sa propre Eglise, par conséquent Il ne peut gou-
verner Son peuple!

Il n’y a pas un dirigeant dans les églises Laodicéennes qui 
guide le peuple vers Dieu! Aucun. Les membres laodicéens 
vont crier dans l’angoisse parce qu’ils suivent les faux 
dirigeants! C’est leur paralysante pénalité pour aimer la 
tromperie. 
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Leur dirigeant a perdu la claire vision de naître dans la 
famille de Dieu. Les Laodicéens seront emmenés prisonniers 
par Babylone — le Saint-Empire Romain. C’est là qu’ils devront 
mourir dans la foi ou perdre leur vie éternelle! C’est là qu’ils 
devront se repentir. Dieu doit envoyer les Laodicéens dans la 
Babylone physique parce qu’ils y sont déjà allés spirituellement! 
Ainsi ils sauront qu’il n’y a aucun espoir excepté en Dieu.

«Maintenant plusieurs nations se sont rassemblées contre toi: 
Qu’elle soit profanée, disent-elles, et que nos yeux se rassasient 
dans Sion!» (verset11). Au moment où le livre de Michée est plei-
nement révélé, il y a beaucoup de nations contre l’Israël physique 
et spirituel. Aucun d’eux n’a pris garde au message d’avertisse-
ment de Dieu. C’est le maintenant auquel se réfère Michée.

Dieu laisse entendre que si vous vous repentez et me sui-
vez, alors, après la Tribulation, il vous utilisera pour diriger ce 
monde. Mais Il parle au sujet d’une Sion qui est dans le trou-
ble maintenant. Ceci ne concerne pas la petite Sion qui sera 
emmenée dans la «caverne». Cela parle de la Sion qui ne sera pas 
délivrée. Exactement comme dans le livre de Malachie, on ne 
discute pas beaucoup de la minorité. C’est la majorité des minis-
tres qui sont à l’origine du fait que la majorité du peuple de Dieu 
a trébuché sur la loi de Dieu (Malachie 2:8). 

Alors que nous savons que l’ère laodicéenne était prophé-
tisée pour cette fin des temps, comment le peuple de Dieu 
ose-t-il se relâcher au sujet de la vérité et des prophé-
ties de Dieu? 

«Mais elles ne connaissent pas les pensées de l’Eternel, elles 
ne comprennent pas ses desseins, elles ignorent qu’il les a ras-
semblées comme des gerbes dans l’aire. Fille de Sion, lève-toi 
et foule! Je te ferai une corne de fer et des ongles d’airain, et 
tu broieras des peuples nombreux, tu consacreras leurs biens 
à l’Eternel, leurs richesses au Seigneur de toute la terre. (ver-
set 12-13). Il est dit que Sion se «lève et foule». Dieu foulera Son 
peuple dans la Tribulation. Ce message ne concerne pas une des-
truction. Dieu sépare le blé de la paille. Il nous éprouve et nous 
teste afin que nous puissions naître dans Sa famille!

Ce monde et l’Eglise de Dieu seront foulés pour qu’ils soient 
sauvés. Nous sommes tous dans un processus visant à nous 
faire naître dans la famille de Dieu. Dieu veut que nous nous 
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repentions maintenant, quand nous entendons l’avertissement. 
Si nous ne le faisons pas, Dieu nous amènera à la prochaine 
étape. Il nous frappera dans la Tribulation.

L E  T R Ô N E  D E  D AV I D

Michée 4:14 dit que les dirigeants d’Israël seront personnellement 
insultés. Mais dans le verset suivant, nous avons un nouveau rap-
pel de notre grand espoir. 

«Et toi, Bethlehem Ephrata, petite entre les milliers de Juda, 
de toi sortira pour moi celui qui dominera sur Israël, et dont 
les activités remontent aux temps anciens, aux jours de l’éter-
nité» (Michée  5:1). Bethlehem était le lieu de naissance du 
Christ. David était le fils de Jesse — un Ephratien de Bethlehem 
(1 Samuel  17:12). Ceci se rapporte à Christ et au trône de 
David — la lignée du Christ et de David. Un dirigeant descen-
drait de cette lignée. Il était «des temps anciens, de l’éternité» 
(ou aux jours de l’éternité). Manifestement ceci se réfère au 
Christ. La Version Révisée Standard affirme «de toi [Christ] sor-
tira pour moi» — en parlant de Dieu le Père.

«L’ange lui dit: Ne crains point, Marie; car tu as trouvé grâce 
devant Dieu. Et voici tu deviendras enceinte, et tu enfanteras 
un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus. Il sera grand et sera 
appelé Fils du Très-Haut, et le Seigneur Dieu lui donnera le trône 
de David, son père. Il régnera sur la maison de Jacob éternel-
lement, et son règne n’aura point de fin» (Luc 1:30-33). C’est le 
même message. Christ est le «Fils du Très-Haut» (ou le Père). 
Le Père a un rang supérieur à Christ qui régnera sur le trône de 
David, quand Il reviendra sur cette terre.

Christ est le «Fils du Très-Haut», qui nous dirige à nouveau 
vers la famille de Dieu. Ainsi c’est un trône familial. Tous ces 
problèmes terrifiants venant sur ce monde nous conduiront dans 
la famille de Dieu!

Si les premiers-fruits — ceux appelés avant la Seconde Venue 
du Christ — se soumettent à Dieu, ils partageront le trône de 
Christ (Apocalypse 3:21). 

Il y a le Père, le Fils (ou le Mari) et l’Eglise (ou l’épouse). 
Ensuite ceux appelés après le Retour du Christ qui seront au 
niveau des enfants. C’est la famille de Dieu.
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Si seulement les hommes pouvaient voir leur potentiel main-
tenant! Alors nous pourrions empêcher la souffrance sans 
précédent de la Grande Tribulation et du Jour du Seigneur.

«C’est pourquoi il les livrera jusqu’au temps où enfantera 
celle qui doit enfanter, et le reste de ses frères reviendra auprès 
des enfants d’Israël» (Michée 5:2). Tout le peuple de Dieu souf-
fre dans les épreuves. Mais l’objectif principal ici est sur l’Eglise 
Laodicéenne de Dieu. Ils seront en douleurs dans la Tribulation 
jusqu’à ce qu’ils soient «nés» — nés dans la famille de Dieu! 
L’homme a été créé pour naître dans la famille de Dieu. C’est la 
raison pour laquelle nous sommes ici-bas!

Le mot «enfants» devrait se lire fils. Le but ultime de Dieu 
pour chaque chose qui se passe sur cette terre est la naissance de 
fils dans Sa famille.

Les Laodicéens rebelles devront souffrir d’une façon inexpri-
mable dans la Tribulation pour se qualifier en tant que fils pour 
toute l’éternité! Parce qu’ils sont devenus ennemis de Dieu, 50 
pour cent d’entre eux périront à jamais.

Le verset 1 parle d’éternité, ou des «jours de l’éternité» comme 
il est dit dans Hébreux. C’est au sujet de vivre pour toujours, à 
jamais! Dieu n’est pas uniquement concerné par le temporaire. Il 
veut des fils pour toujours. Les enjeux sont éternels.

Les Laodicéens ont oublié qui ils sont. Ils sont «le reste de Ses 
frères [de Christ]»--les frères spirituels de Jésus-Christ!

L’A S S Y R I E N

Dans le verset 5, Dieu parle des Assyriens, ou l’Allemagne moderne. 
Dieu ne parle pas ici des «dix orteils», ou d’une association euro-
péenne. Il dit juste qu’Il «nous délivrera ainsi de l’Assyrien, lorsqu’il 
viendra dans notre pays, et qu’il pénètrera sur notre territoire.» 
C’est pourquoi nous sommes concernés au sujet de l’Allemagne. 
Ils viendront sur notre terre et dans nos frontières!

Mais où sera l’Eglise? Au mieux nous aurons une caverne 
où nous pourrons nous enfuir, comme Adullam, ou Petra, ou un 
certain lieu comme ceux-là! Dieu délivrera des Allemands uni-
quement les vrais élus de Son Eglise.

Les Allemands devraient-ils se réjouir de tout ceci? Dieu leur 
dit: «Ne te réjouis pas, parce juste après que tout ceci soit arrivé, 
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Je vais t’écraser comme tu ne l’a jamais été!» Ainsi aucun de 
ces peuples pécheurs ne pourra se réjouir! 

L’auteur et historien Walter Russel Meade déclare simple-
ment: «Les Allemands sont de retour et prêts à diriger. Il n’y a 
aucun doute qu’une nouvelle et impressionnante superpuis-
sance européenne est en cour de formation, formée autour d’une 
Allemagne réunifiée et confiante.» «Cette Allemagne,» comme 
l’a écrit A. M. Rosenthal du New York Times, «est destinée à être 
la plus puissante nation sur terre.»

Q U E  L E S  C O L L I N E S  E N T E N D E N T  T A  V O I X

Dieu plaide avec Son peuple pour qu’il écoute. Dans Michée 6:1-4, 
Dieu parle à ses églises de la fin des temps. Il dit qu’Il nous 
a amenés, en tant que Son peuple, hors d’Egypte — cette présente 
société mauvaise. Ceci ne pourrait pas s’appliquer au monde!

Dieu est en train de dire: «Dis-moi que t’ai-je fait.» En quoi 
Dieu a-t-Il ete injuste?» Qu’a-t-Il fait pour nous blesser? Il 
nous a conduit hors des mauvaises voies de ce monde et nous a 
montré Sa précieuse vérite. Il est sur le point de nous donner 
les plus hautes positions dans le Monde à Venir!

Nous avons besoin de réaliser quel peuple béni nous som-
mes! Il n’y a personne sur cette terre qui soit aussi béni que nous! 
Dieu déverse vraiment les bénédictions sur Son peuple quand 
ce celui-ci Lui plaît. Nous devrions être reconnaissants et louer 
Dieu journellement pour ce qu’Il a fait pour nous!

«Ecoutez donc ce que dit l’Eternel: Lève-toi, plaide devant les 
montagnes, et que les collines entendent ta voix.» (Michée 6:1). 
Ce message d’avertissement doit aussi aller aux nations («monta-
gnes» et «collines»). Il est commandé aux véritables élus «que les 
collines entendent ta voix»! Tous les gens doivent écouter ce que 
dit l’Eternel. Ceci est la parole du Dieu vivant. C’est pour les lieux 
les plus hauts et les plus bas sur cette terre — pour tout le monde.

Nous avons à «nous lever et plaider,» ou combattre pour le 
message de Dieu et Son Oeuvre. C’est là où les Laodicéens ont 
échoué — ils combattent contre Dieu! 

Michée a combattu avec toute sa force pour délivrer le mes-
sage de Dieu. Rien n’aurait pu l’empêcher de faire l’Œuvre de 
Dieu. Rien!
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L A  V R A I E  R E P E N T A N C E

«Mon peuple, rappelle-toi ce que projetait Balak, roi de Moab, et 
ce que lui répondit Balaam, fils de Beor, de Sittim à Guilgal, afin 
que tu reconnaisses les bienfaits de l’Eternel.» (verset 5). Sittim 
et Guilgal étaient les derniers lieux de campement avant l’entrée 
d’Israël dans la terre promise. Moïse était mort et Israël avait de 
puissants ennemis, tels que Balak et Balaam.

L’Elie de Dieu du temps de la fin — Herbert W. Armstrong — est 
mort, et nous sommes sur le point d’entrer dans l’éternelle terre 
promise.

Nous avons ordre de nous «souvenir» de ce qui nous a été 
enseigné avant de nous diriger vers Sittim et Guilgal, en ce temps 
final (Malachie 3:16). Nous devons nous souvenir si nous vou-
lons entrer dans le Royaume de Dieu. (Notre brochure gratuite 
Le Message de Malachie discute en profondeur de ce sujet). 

Les versets 6 et 7 du chapitre 6 parlent de sacrifices physiques 
dans le temple. Mais, aujourd’hui, Dieu dirige le sujet sur les sacri-
fices spirituels dans Son Eglise. «L’Eternel agréera-t-Il des milliers 
de béliers, des myriades de torrents d’huile? Donnerai-je pour mes 
transgressions mon premier-né, pour le péché de mon âme le fruit 
de mes entrailles?» (verset 7). Les sacrifices physiques ne sont pas 
ce que Dieu veut. Même si vous vouliez donner volontairement 
votre premier-né, ce n’est pas ce qu’Il veut. Il veut que vous vous 
donniez vous-même et que vous vous rendiez vous-même à Lui!

Voici le genre de repentance que Dieu veut: «On t’a fait 
connaître, ô homme, ce qui est bien; et ce que l’Eternel demande 
de toi, c’est que tu pratiques la justice, que tu aimes la misé-
ricorde, et que tu marches humblement avec ton Dieu!» 
(verset 8). Ce n’est pas trop demandé. La somme de tout ceci c’est 
la vraie repentance. C’est tout ce que Dieu veut de nous.

Dieu veut que nous aimions la miséricorde, laquelle, en Hébreu, 
signifie la miséricorde avec les actes. Nous devons avoir la misé-
ricorde avec les actes, ainsi nous ne sommes pas justes en disant : 
«Miséricorde, miséricorde — j’aime juste cette personne, et je prie 
pour cette personne ici et pour ceux qui sont là-bas.» Nous devons 
confirmer notre miséricorde par nos actions. Nous aimons les gens 
dans l’Eglise tiède de Dieu et nous voulons les étreindre. Nous faisons 
tout ce que nous pouvons pour les aider parce c’est la voie de Dieu.
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Michée dit que Dieu «vous a montré» ce qui est bien. Dieu 
l’a spécifiquement montré à Son Eglise de la fin des temps. 
Il l’a fait à travers l’Elie de la fin des temps. Nous sommes sans 
excuse. Dieu parle manifestement à Son propre peuple. Dieu nous 
a montré Sa vérité. Maintenant Il attend la foi avec les œuvres!

Qu’arrivera t’il à ceux qui échouent de vivre comme Dieu le 
leur a demandé? Au verset 9 Dieu dit que la verge des Assyriens 
les obligera à y prendre garde parce qu’Il les a engagés. Dans 
Esaïe 10:5 Dieu déclare que les Assyriens sont la verge de sa 
colère! Puis au verset 24, Dieu dit : «Ô mon peuple qui habite 
en Sion [l’Eglise] ne crains pas l’Assyrien! Il te frappe de la verge, 
et il lève son bâton sur toi … » Dieu parle à l’Eglise! Il dit : «Oui, 
Sion, l’Assyrien te frappe de la verge!» De quelle Sion s’agit-il? De 
la Sion Laodicéenne — ceux qui sont devenus ennemis de Dieu!

«On observe les coutumes d’Omri et toute la manière d’agir de la 
Maison d’Achab, et vous marchez d’après leurs conseils; c’est pour-
quoi je te livrerai à la destruction, je ferai de tes habitants un sujet de 
raillerie, et vous porterez l’opprobre de mon peuple.» (Michée 6:16). 
Omri était le père d’Achab, le plus mauvais roi d’Israël. Ces deux 
hommes ont conduit Israël à la destruction. Achab les amena dans 
le culte de Baal — pire encore que les «coutumes» de son père.

Y a t’il eu une équipe, père et fils, qui de nos jours a détruit 
l’Israël spirituel en amenant dans la propre Eglise de 
Dieu le culte de Baal? 

N’importe qui connaissant quelque chose sur l’Eglise de 
Dieu sait qu’une telle mauvaise équipe a infligé une destruction 
indescriptible et sans parallèle dans l’Eglise de Dieu de la fin des 
temps! Nous ne devons jamais oublier que ce livre est une pro-
phétie vraiment spécifique pour aujourd’hui! 

Dans Michée 7:4 Dieu avertit : «Le jour annoncé par tes pro-
phètes, ton châtiment approche.» La tribulation et le retour 
du Christ sont imminents! Un vrai veilleur avertit le peu-
ple que ces choses arrivent. Ezéchiel 3 et 33 parlent seulement 
au sujet d’un avertissement qui doit être délivré par le peuple 
de Dieu. Aucun message de bonne nouvelle ici, juste un aver-
tissement — parce que nous sommes parvenus au temps de la 
sentinelle. C’est le temps d’avertir les gens au sujet de l’épée 
et de la fin qui vient! Un veilleur voit ce qui arrive en Allemagne 
et il sait que Dieu élève les Allemands en tant que verge de Sa 
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colère! Les gens du peuple de Dieu doivent prendre garde à 
cet avertissement — et puis travailler si leur vie spirituelle 
s’est relâchée ou s’ils ont une attitude laodicéenne.

Le message d’avertissement de Dieu a été prêché durant plus 
de 60 ans — premièrement par Herbert W. Armstrong, et main-
tenant par l’Eglise Philadelphienne de Dieu. Ces prophéties du 
veilleur sont sur nous! 

Le verset 4 conclu : «Alors ils seront dans la confu-
sion» — leur confusion, une agonie aiguë et la souffrance! 
C’est le message à court terme du véritable veilleur de Dieu. La 
Grande Tribulation est extrêmement proche. Il reste très peu de 
temps pour se repentir. 

Il y a un grand effondrement dans la fidélité avec les amis et 
la famille — les relations très proches que nous avons (verset 5-6). 
Ceci inclus aussi la famille spirituelle, où il y a eu une multitude 
de trahisons. 

L E  M I L L E N I U M

Dans Michée 7:11-16 il est à nouveau question de la bonne nou-
velle du Millenium. Michée prophétise une grande prospérité 
et l’accroissement d’Israël. Alors même que la terre entière doit 
être affligée à cause de la grande méchanceté de ses habitants, 
notre Dieu miséricordieux promet une restauration future et la 
prospérité pour Israël. Ce sera aussi un temps pour apprendre de 
formidables leçons. 

Les Assyriens fermeront leurs bouches quand ils verront que 
c’est Dieu qui leur a donné toute cette puissance. Ils compren-
dront qu’Il a ouvert la porte en mettant le communisme dehors 
après 40 années. Ils verront que Dieu a rendu tout cela possible, 
et qu’ils étaient si gravement arrogants! Ils verront que c’était 
Dieu qui faisait ces choses, pas les Assyriens, parce que Dieu 
seul est la vraie puissance. Alors ils commenceront à se repen-
tir et se tourneront vers Dieu comme tout le monde.

Au verset 17; Dieu dit qu’Il humiliera vraiment les Assyriens, 
et qu’ils apprendront à Le craindre. C’est ce que Dieu veut que 
nous fassions maintenant — Le craindre si nous ne voulons pas 
être humiliés par ces choses terribles, l’humiliation dans des 
expériences horrifiantes, dans le futur proche!
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Au verset 18, Dieu dit qu’Il ne garde pas Sa colère à toujours, 
et qu’Il prend plaisir à la miséricorde. Quand nous avons fait 
quelque chose de mal, Il prend plaisir quand nous nous repen-
tons, ainsi Il peut se montrer miséricordieux, nous pardonner 
et oublier nos péchés.

Le nom même de Michée signifie «qui est semblable à Dieu?» 
Bientôt chacun verra l’abondante miséricorde, le pardon de notre 
Dieu aimant. Bientôt le monde entier verra ce que Michée a vu.

C’est ce que l’homme a besoin de comprendre au sujet de 
Dieu. Ce ne sont pas les miracles physiques de Dieu que nous 
avons besoin de voir. Nous avons besoin de comprendre le 
caractère parfait de notre Dieu aimant. Nous avons cette com-
préhension par cette nouvelle révélation de Michée — non pas 
par un miracle physique de Dieu. Si nous attendons de voir beau-
coup de miracles physiques, il sera trop tard pour sauver nos 
vies. Nous serons dans la Grande Tribulation. Dieu a montré une 
pléthore de miracles à l’ancien Israël, mais ils n’ont jamais com-
pris ou obéi à Dieu. Et tous les adultes sont morts dans le désert.

Nous, en tant que peuple de Dieu, avons besoin maintenant 
de toute aide que nous pouvons obtenir pour déclarer la 
révélation que Dieu nous a donnee. Alors vous serez impli-
qués dans le plus grand de tous les miracles — aider les gens à 
entrer dans la famille de Dieu! Aidez-nous à dire «écoutez ceci» 
de la part du Dieu Tout-Puissant! 

Le verset 19 dit que Dieu «aura encore compassion de nous, il 
mettra sous ses pieds nos iniquités.» C’est une puissante décla-
ration que nous ne voulons pas manquer. Dieu assujettira nos 
iniquités. Cela n’a rien à faire avec notre intelligence. C’est ce 
qu’Il dit à Son peuple. Il subjuguera notre iniquité, aussi long-
temps que nous faisons notre part, alors Il (en vivant en nous) 
combattra nos péchés et les vaincra et les jettera «au plus pro-
fond de la mer.» 

Au verset 20, dans la Living Bible, Michée dit à Dieu: «Tu nous 
béniras comme tu l’as promis à Jacob il y a longtemps. Tu mettras 
ton amour sur nous, comme tu l’as promis à notre père Abraham.» 

Michée est juste. Combien est grand l’Eternel Dieu qui 
mérite notre amour, respect et crainte! Toutes ces catastrophes 
tragiques seront utilisées par Dieu pour aider à ouvrir la voie au 
glorieux Monde à Venir.
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